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令和３年１２月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
１ 岡田 晋 吉野川 １ 令和４年度予算について

政友会
いろは （１）当初予算編成にあたっての市長の考えは

２ 本市の町おこしについて

（１）吉野川市の名称の由来である吉野川を活用し
た情報発信は

（２）鴨島運動場や江川湧水源ふるさとの森をキャ
ンプ場に活用しては

３ 学校給食について

（１）児童生徒の声が反映出来る仕組みを作っては

（２）お米や野菜など吉野川市地場産品をより多く
使用しては

４ 公共トイレの整備について

（１）公共トイレの設置の現状は

（２）阿波川島駅、西麻植駅など下水道の整備が完
了した箇所に簡易トイレの設置を行っては

５ 市道の県道への格上げについて

（１）市道山田大塚１号線の現状は

（２）県道川島西麻植停車場線として格上げ要望を
しては

６ スクールバスの活用について

（１）地域住民の混乗化を図っては

（２）学校行事に活用しては
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
２ 枝澤 幹太 薫風会 １ 新型コロナウイルス感染症対策について

（１）市内のワクチン接種の現況は

（２）１回目・２回目の未接種者や３回目接種への
考えは

（３）オミクロン株への情報や対策は

２ 新ごみ処理施設について

（１）進捗状況は

（２）ごみに対する市民の意識改革の実践が大切に
なると思うが、どう根付かせていくのか

（３）新ごみ処理施設と他の施設との人的交流や意
思疎通はどのような方法をとるのか

（４）当施設の財政的な見通しについての考え方は

３ 災害時の危機管理について

（１）危機マニュアルの現況は

（２）避難場所の安全確保は

（３）生活弱者への対応は

（４）学校や認定こども園等での対応は

（５）自主防災組織の強化対策は

４ 未来を担う子供達について

（１）市内の子供達の現状は

（２）親の経済状態で変わる子供の貧困問題やヤン
グケアラーに対する市の取り組みや対応は

（３）国で子供庁が創設されるがどんな変化や対応
が期待できるか

（４）市内通学路の安全対策は各校区で確保できて
いるのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
３ 相原 一永 公明党 １ 新たな教育環境の活用と教員の活用力の向上につ

いて

（１）ＧＩＧＡスクール構想実現に向け新たな教育
環境の活用と教員の活用力の向上は

２ 新型コロナウイルス感染拡大における女性の負担
軽減と生理の貧困について

（１）生理の貧困問題に対する本市の見解は

（２）可能な範囲での教育現場における生理の貧困
に関する実態把握と女子児童・生徒への支援
は

（３）生理の貧困に係る全ての女子への支援につい
て市の考えは

３ 大規模災害時のトイレ対応について

（１）衛生面や安全性などを考慮したトイレの準備
も必要と考えるが市の見解は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
４ 岸田 益雄 薫風会 １ エイジフレンドリーシティ構想について

（１）本市の取り組みと今後の課題は

２ 情報通信インフラについて

（１）市内ケーブルテレビの現状は

（２）今後の対応は

３ 鴨島駅前周辺整備について

（１）ロータリー整備完了後の交通安全対策は

４ 学校運営協議会について

（１）制度の導入の目的は

（２）委員の選定及び地域の指定は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
５ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 脱炭素社会づくりについて

政友会
いろは （１）本市の考えは

２ ごみの減量化について

（１）新ごみ処理施設は脱炭素に向けた取り組みを
考えているのか

（２）資源化ごみの集積場を増やす考えは

３ 新規就農者育成総合対策について

（１）本市はどのように活用していくのか

（２）林業は対象にならないのか

（３）本市独自の支援をセットで考えては
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ インボイス制度について

（１）免税業者の経営に大きな影響があると考える
がインボイス制度に対する認識は

２ 気候変動に対する本市の取り組みについて

（１）「２０５０年までに温室効果ガスの総排出量
を実質ゼロにする」この目標についてどう認
識しているか

（２）本市の取り組みは

（３）気候非常事態宣言をすべきでないか

３ 太陽光発電について

（１）環境への配慮は

（２）土地の利用許可はどのような対応になってい
るのか

４ 農業振興について

（１）米作についての現状の認識と対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
７ 近久 寛 吉野川 １ 市民の健康増進について

政友会
いろは （１）ウォークコースの指定、認定、推奨の有無、

把握の状況は

（２）ウォークコースの整備、距離表示の設置につ
いての考えは

２ 向麻山公園山頂崩落について

（１）訴訟の現状は

（２）仮設（歩道）の整備をしては

３ 犯罪被害者等支援条例について

（１）条例制定の県下の状況は

（２）条例を制定しては
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
８ 桒原 五男 吉野川 １ 新型コロナウイルスワクチン接種について

政友会
いろは （１）３回目ワクチン接種の状況は

２ 不審者侵入対策について

（１）こども園や学校等への不審者侵入に対する備
えは

３ 成人式の予約状況について

（１）予約の無い人は参加できないような新聞報道
であったが状況は

（２）どうしても帰れないという人はリモートでも
参加できないか

４ アリーナの使用状況について

（１）イベントがある日は地元商店街等に周知して
は

５ 新型コロナによる市内経済への支援策について

（１）市内で使用できるクーポン券、宿泊券、食事
券など本市の支援対策は

（２）売り上げの下がっている企業に対しての支援
対策は

６ ふるさと納税について

（１）吉野川高校との連携状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
９ 谷田 憲二 志誠新進 １ 本市における各種行政手続き等での押印見直しに

クラブ ついて

（１）本市における押印見直しの状況は

（２）行政手続きをオンライン化し自宅等からパソ
コン・スマホを利用して申請できないか

２ 議会運営等におけるＤＸ化の推進について

（１）議会では検討会を立ち上げペーパーレス化の
推進について検討を行っているが、理事者側
も検討を始める考えは


